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Fürth, den 27.07.2021 

 

Ergänzungsantrag zu TOP 4 -ö- der Stadtratssitzung am 29.07.2021 

Grundsatzbeschluss – Neubau Heinrich-Schliemann-Gymnasium 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Ergänzungsantrag zu TOP 4 -ö- der 
Stadtratssitzung am 29.07.2021: 
 

Der Stadtrat bestätigt die Beschlüsse des Bau- und Werkausschusses und beauftragt die 
Verwaltung das Projekt „Neubau Heinrich-Schliemann-Gymnasium“ durchzuführen und die 
vertraglich gebundenen Planer mit der nächsten Stufe zu beauftragen.  
 

Parallel dazu wird untersucht, wie man den Neubau des Heinrich-Schliemann-Gymnasiums 
noch besser gegen Hochwasser absichern kann. 
 

Begründung: 
 

Die im Änderungsantrag 4.1 von der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen beantragten 

Untersuchungen scheinen dem Grunde nach sinnvoll. Allerdings würde eine generelle 

Vertagung des Beschlusses das Vorhaben um Monate verzögern, was angesichts der 

prognostizierten Schülerzahlen ab Mitte des Jahrzehnts nicht verantwortbar erscheint.  
 

Daher scheint es geboten, die Untersuchungen zum Hochwasserschutz parallel zur 

Fortführung der generellen Planungen zu betreiben. Die meisten der künftigen 

Planungsschritte sollten unabhängig von der Hochwasserthematik durchführbar sein.   

 

Mit freundlichen Grüßen   
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